
Pièces 3 Pièces

Superficie 64 m²

Référence 3466

Prix 560 000 €

Mougins
Appartement à vendre (06250)
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Situé dans une résidence neuve (2022), en étage élevé, magnifique appartement 3

pièces  de  64  m²  d'angle  avec  belle  terrasse  exposition  sud  offrant  une  vue

dégagée sur le vieux village de mougins. L'appartement comprend une entrée, un

wc indépendant avec lave main, une salle de douche à l'italienne, 2 chambres avec

placards. La pièce de VI est baignée de lumière comprend une cuisine américaine

design. Prestations de qualité. La terrasse de plus de 17m² permet d'y installer un

coin repas et un coin détente. Vendu avec deux stationnements (rare) : une place

de parking et un grand garage ...

Located in a new residence (2022) in the Coeur de Mougins development,  on an

upper floor, magnificent 2 bedroomed corner apartment of 64 m² with south-facing

terrace offering an unobstructed view of the old village of Mougins. The apartment

includes an entrance, a separate WC with hand basin, a walk-in shower room and

2 bedrooms with fitted wardrobes. The living room is bathed in light and includes a

designer  American  kitchen.  Quality  fixtures  and  fittings.  The  terrace  of  more  than

17m²  has  enough  space  to  install  dining  and  sitting  areas.  Sold  with  a  parking

space and a large closed garage, ...

CENTURY 21 COAST & COUNTRY

La Palombière - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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